



Mediacités est un journal indépendant et sans publicité, qui ne vit que des abonnements de ses lecteurs. Profitez de 48h d'accès découverte en vous rendant sur <https://mediacites.fr/decouvrez-mediacites/>

Forum

Les listes citoyennes peuvent-elles changer la politique ?

Près de 200 listes dites citoyennes ont émergé à l'occasion des municipales, avec des succès variables. Que signifie cette montée en puissance relative ? De quoi ces listes sont-elles le nom ? Mediacités en débat avec trois représentants des listes citoyennes de Villeneuve d'Ascq, Faches-Thumesnil et Saint-André.



Illustration Jean-Paul Van der Elst

Pour la première fois, de nombreuses listes municipales se sont présentées sous la bannière citoyenne dans la métropole lilloise, avec des succès variables. Mais, au fait, qu'est-ce qu'une liste citoyenne? En quoi diffère-t-elle des autres listes? Et que signifie cette éclosion? Au delà du scrutin municipal, les listes citoyennes peuvent-elles modifier profondément la manière dont on pratique la politique? Tentative de réponse en vidéo avec :

- Pauline Ségard, tête de liste de Villeneuve d'Ascq Citoyenne Écolo Solidaire, en lice pour le second tour
- Christopher Liénard, candidat nouvellement élu de

Publié le **24 juin 2020 à****12h48**Modifié le 25 juin 2020 à
9h52

Temps de lecture : < 1

[Enregistrer cet article](#)Par [**Kevin Arquillo**](#)**PARTAGER SUR**

la liste Faches-Thumesnil En Commun

- Cyprien Richer, candidat de la liste Osons l'alternative Citoyenne à Saint-André, en lice pour le second tour
- Julien Talpin, chargé de recherches en sciences politiques à l'Université de Lille, spécialiste de la démocratie participative.

Les listes citoyennes peuvent-elles chang...



PARTAGER SUR

